



SPRACHEN LERNEN DORT, WO SIE GESPROCHEN WERDEN

++ **Nirgends lernt es sich einfacher als dort, wo die Lernsprache gesprochen wird. Sprachkenntnisse auf diese Art und Weise effizient und authentisch aufbauen – in den letzten beiden Jahren kam dies für Jugendliche und junge Erwachsene eindeutig zu kurz. Neben den sprachlichen Defiziten auch für ihre Persönlichkeitsentwicklung ein Verlust, den es nachzuholen gilt.**

Es ist unbestritten: Schon ein 2-wöchiger Sprachaufenthalt im Sprachgebiet ist wesentlich effizienter als einzelne Lektionen pro Woche im Schulalltag zu Hause. Renommierte Sprachschulen, die sich auf die Durchführung von Jugendsprachkursen spezialisiert haben, bringen Kurs und Aktivitätenprogramm perfekt in Einklang. Ziel ist es, in den Kursstunden möglichst effizient die Sprachkenntnisse zu verbessern und diese bei den Freizeitaktivitäten authentisch anzuwenden. Erfolgserlebnisse bringen hier vor allem eins: Freude am Sprachenlernen! Egal ob im actionreichen Ferienkurs, während eines Langzeitkurses oder im Zwischenjahr im Ausland – optimierter Spracherwerb mit neuen Freunden aus aller Welt ist eine unvergessliche und in jeder Hinsicht bereichernde Erfahrung für junge Menschen.

Genug vom online lernen!

Es sind harte Pandemiezeiten, in denen gerade für Jugendliche etwas Wesentliches auf der Strecke geblieben ist: Soziale Kontakte ausleben, aufbauen und echte Erlebnisse sammeln. Gerade dies bestimmt die DNA eines jeden Sprachaufenthalts, bei dem Teilnehmende aus den verschiedensten Ländern aufeinandertreffen. Diese Erfahrungen prägen die Persönlichkeit und erweitern den Horizont. Der Spracherwerb kommt spielerisch und aktiv in der Anwendung hinzu. Beliebt sind Reiseziele wie Malta, Irland, England und Südfrankreich – die Westschweiz nicht zu vergessen! Übersee Destinationen wie USA oder Kanada sind gefragt, wenn es auch einmal weiter weg gehen darf. Eine Schweizer Reiseleitung ist an ausgewählten Reisezielen vor Ort.

Die perfekte Lösung für Familienferien

Für Familien, die gemeinsam Ferienerlebnisse sammeln und Sprachkenntnisse verbessern möchten, bietet Linguista ein ideales Angebot: Bei Familiensprachkursen lernt jeder auf seiner Altersstufe, ausgerichtet auf sein individuelles Sprachziel.

«Unsere Mitarbeitenden waren vor Ort und beraten zielgerichtet. Zudem sind wir stets für unsere Kundinnen und Kunden da und reagieren entsprechend schnell, pragmatisch und kulant, wenn es um Änderungen bei der Sprachreise geht. Dies spiegelt sich nicht zuletzt in unseren äusserst flexiblen Buchungs- und Stornobedingungen wider.», betont Linda Schönbächler, Produktverantwortliche Jugendsprachkurse bei Linguista. ++

ÜBER LINGUISTA

Linguista Sprachaufenthalte gehört zur **Globetrotter Group** und verfügt über Filialen in Aarau, Basel, Bern, Luzern, Winterthur und Zürich.

Das Unternehmen kann auf über 35 Jahre Erfahrung in der Organisation von Sprachaufenthalten weltweit für sämtliche Altersstufen zurückblicken. Als Schweizer Reiseanbieter setzt Linguista auf hohe Standards bei der Abwicklung der Sprachreisedienstleistungen. Die Beratung zum umfassenden Angebot ist kostenlos.

www.linguista.ch
0848 75 75 75

linguista
Sprachaufenthalte